

L'Agenda du mois

Septembre 2025

Mercredi 04 : Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 07 : Culte à 10 heures

Mercredi 10 : Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 14 : Culte à 10 heures

avec Jean-Marc Gemis (ACAS)

Mercredi 17 : Étude biblique et prière à 19h30

Dimanche 21 : Culte à 10 heures

Mercredi 24 : Réunion missionnaire avec
Mme Wendy (Madagascar) à 19h30

SAMEDI 27: FESTIVAL OF HOPE à BRUXELLES

Dimanche 28 : Culte à 10 heures



Joyeux anniversaire à :

Angelo (02) ; Françoise D. (20) ; Frédérique (21)

et à tous ceux qui fêtent un an de plus ce mois-ci.

Que le Seigneur les bénisse abondamment.



sentinelle

245

Infos de l'Église Évangélique Sentinelle asbl à La Hestre

Site: www.eesentinelle.be - Cpte: BE23 3701 0360 6191

LE SEIGNEUR FAIT TOUT À MERVEILLE !

Un pasteur en visite, a demandé à un agriculteur âgé, en salopette à bavoir, de dire les grâces pour le petit déjeuner du matin.

"Seigneur, je déteste le beurre", commença le fermier. Le pasteur en visite ouvrit un œil sur le fermier. Il se demandait où cela conduirait ! Le fermier proclama bruyamment : « Seigneur, je déteste le saindoux.» Le pasteur était de plus en plus inquiet !

Sans s'émouvoir, le fermier poursuivit : « Et, Seigneur, tu sais que je ne me soucie pas beaucoup de la farine blanche crue » .

Le pasteur ouvrit une fois de plus un œil pour regarder autour de la pièce et il s'aperçut qu'il n'était pas le seul à se sentir mal à l'aise.

Enfin, le fermier ajouta : « Mais Seigneur, quand tu les mélanges tous ensemble et que tu les fais cuire, j'adore les biscuits chauds et frais !

Alors Seigneur, quand des choses arrivent que nous n'aimions pas, quand la vie devient dure, quand nous ne comprenons pas ce que tu nous dis, aide-nous à nous détendre et à attendre jusqu'à ce que tu aies fini de tout mélanger. Ce sera probablement encore mieux que les biscuits ! Amen. »

Dans cette prière, il y a une grande sagesse pour nous tous quand surviennent des situations compliquées telles que nous en vivons dans le monde aujourd'hui.

Restons forts, mes amis, car notre SEIGNEUR mélange plusieurs choses que nous n'apprécions pas vraiment, mais quand IL en aura fini, quelque chose de merveilleux nous étonnera ! AMEN !

(Histoire trouvée sur le net)

« Dans la multitude des paroles, la transgression ne manque pas, mais celui qui retient ses lèvres est sage. » (Prov. 10 :19)

LENT À PARLER

On pêche quand on parle trop, on est sage quand on économise ses mots ! Le poète et satiriste anglais, Matthew Arnold, a écrit : « Ceux qui boivent toujours ne connaissent jamais le goût des aliments ; ceux qui parlent toujours ne pensent jamais ! »

La Bible nous met en garde, avec insistance, contre le danger de trop parler, et parfois à tort et à travers. Le Seigneur Jésus a averti les pharisiens, en disant : « Je vous dis que toute parole vaine qu'ils auront dite, les hommes rendront compte au jour du jugement » (Matt. 12 :36). De la même manière, Salomon, le roi sage de l'Ancien Testament, a écrit : « Qui garde sa bouche et sa langue, garde son âme de détresses » (Prov. 21 :23). *Nous sommes les maîtres des paroles que nous n'avons pas prononcées et les esclaves de celles que nous n'aurions pas dû dire.* Prenons ces avertissements très au sérieux !

Jacques a jugé que ce problème de la langue était très important : il a donc écrit un chapitre entier à ce sujet. Il a dit : « L'homme parfait » est celui qui est capable de tenir en bride ce « petit membre », la langue (Jacques 3 :2,5). À des croyants, il a dit aussi « Que chacun soit prompt à écouter, lent à parler » (1 :19). Remarquons bien ceci : au chapitre 3, avant de parler de la langue, Jacques s'adresse d'abord à ceux qui enseignent dans l'assemblée : « Ne soyez pas beaucoup de docteurs, mes frères, sachant que nous en recevrons un jugement plus sévère ; car nous faillissons tous à bien des égards. » (v. 1-2) !

Jacques lui-même mettait en pratique ce qu'il enseignait. En effet, il a été le dernier à parler au concile de Jérusalem (Actes 15 :13). Il est donc très important de faire attention à nos langues quand nous sommes réunis en assemblée. N'oublions jamais que nous sommes dans la maison de Dieu. Salomon a écrit : « Prends garde à ton pied, quand tu vas dans la maison de Dieu, et approche-toi pour entendre, plutôt que pour donner le sacrifice des sots ; car ils ne savent pas qu'ils font mal. Ne te presse pas de ta bouche et que ton cœur ne se hâte pas de préférer une parole devant Dieu ; car Dieu est dans les cieux, et toi sur la terre : c'est pourquoi, que tes paroles soient peu nombreuses » (Ecclés. 4 :17 ; 5 :1). Dans l'assemblée, nous ne devrions parler que comme « oracle de Dieu » (1 Pierre 4 : 11). Il est alors bien nécessaire de parler, et se taire ne serait pas juste. Tournons-nous vers le Seigneur pour avoir du discernement et savoir « garder notre bouche » pour qu'elle communique alors ce qui vient « de Dieu ».

D'après B. Reynolds

LOUANGE

Nous avons été encouragés par la visite de Jean-Marc Gemis et son épouse. Que le Seigneur les bénisse dans leur nouvelle vie en Espagne !

Merci au Seigneur pour la distribution des invitations au *Festival of Hope*. Merci à ceux qui ont participé et prions que plusieurs viennent entendre le message de l'Évangile !

Une nouvelle série de cours sur le **baptême** démarre le lundi 1^{er} septembre à 15h00. Gloire au Seigneur !

INTERCESSION

Nous prions pour la rentrée des écoles chrétiennes et surtout pour l'École des Papillons.

Pensons aussi à nos malades : **Angelo ; Angela ; Noëlla ; Enza ; Marie-Thérèse (S.) ; Marie-Claire ; Sylvie ; Marc** (*beau-frère de Liliane*) ; **Josianne** (*maman de Françoise*) ; **Andrée** (*maman de Marie*) ...



Faites connaître vos besoins de prière !

(Parlez-en à Angelo)

ANNONCES

Soyons tous présents !!!

Prions que beaucoup soient interpellés par le message de Franklin Graham et que les églises de Belgique soient bénies et renouvelées dans leur engagement pour le Seigneur !

**SAMEDI
27
SEPTEMBRE**



**REPRISE
du Club TRICOT
suivi de la
Réunion des Dames**



**Le samedi 13
septembre à 15h00
Bienvenue à TOUTES !**

